



前期の学習成果を発表！（第35回すすかけ祭）

10月6日（日）に今年度の生徒会最大の行事であるすすかけ祭を行いました。「煌（きらめき） 新たな時代へ 色とりどりに咲き誇れ」というテーマを掲げ、普段からたくさんのご理解とご協力をいただいている家族や地域の皆様にも、感謝の気持ちを少しでもお返しできればという気持ちで、生徒一人一人、そして学級、学年、各部門が協力し合って一生懸命がんばりました。



「展示美術部案内」



「部活動展」



「そばうどん盛り付け」

展示部門では、1階ホールと教室に国語、英語、美術、家庭科の作品を展示しました。3年上級学校訪問、2年職場訪問、1年自然体験宿泊体験など各学年の体験活動レポートなど文化的な作品も展示しました。先日開催の合唱コンクールや総体・新人戦の試合の様相も映像で紹介しました。

部活動展では、今年度獲得した優勝旗やカップをはじめ、各部の栄光やあゆみを紹介しました。更に2階の生活福祉部展、1階の美術部展、科学部、英会話部の国際交流展など各部活動での特色ある活動を紹介しました。

サービス部門では、生徒玄関前の屋台、2階ホールや教室での食堂・喫茶関連の仕事を頑張りました。たくさんのお客さんが行列になった時間もありましたが、食券、調理、ウェイター・ウェイトレス、残飯処理、屋台の各部門担当が協力し合って頑張りました。



「学年合唱」



「秋田活性化選手権」



「英語暗唱弁論」

ステージ部門では、学年合唱で合唱コンクールの各学年の課題曲を学年全員で歌いました。次は、秋田活性化中学生選手権県南大会、大曲仙北中学校英語暗唱弁論大会、大曲仙北小中学校理科研究発表会の発表をしました。続いて郷土芸能では、3つの社中、11名の踊り子が手足の先まで大切に飾り山囃子を披露しました。午前の部最後は、1・2年生演劇発表で「水戸黄門」を上演しました。黄門様一行の角館を舞台にした例のお決まりのあらすじをコミカルに演じました。



「科学部(理科発表)」



「郷土芸能(飾山囃子)」



「1・2年生演劇(水戸黄門)」

午後はオーケストラ部が、ディズニーや演歌などを取り入れた演奏で、幅広い年代の方々を楽しませました。3年演劇では、「ラストチャンスは二度やってくる」を演じました。生徒の実名で役を演じてリアルさを出し、観客を深く考えさせり感動させたりしました。全校合唱では、秋田県民歌「大なる秋田」の全校合唱とオーケストラ部の演奏に、会場の皆様が感動し、大きな拍手をいただきました。最後は生徒会長のあいさつで、「今年のすずかけ祭はいかがでしたでしょうか。感謝と、おもてなしの気持ちが伝わりましたでしょうか。」という問いかけに会場の皆様から本当に温かい拍手で応えていただきました。今後も地域の方々に愛される角館中を目指し努力することをお誓いし、すずかけ祭の幕を閉じることができました。たくさんのご協力と励ましのお声や拍手、ありがとうございました。



「3年生演劇」



「大なる秋田」



「生徒会長挨拶」

★おめでとうございます★

◆仙北市ふくし標語コンクール(9月28日)

入 選 : 「福祉部門」 T.Hさん

◆第1回秋田活性化中学生選手権県南大会(10月5日)

<祝 全県大会出場>

優 秀 賞 : 「有限会社 青柳家」 T.Hさん S.Tさん S.Aさん

素晴らしい成果をあげて前期終了!

平成31年度が4月にスタートしましたが、5月に元号が令和に変わりました。生徒総会で「『百花繚乱』～個性輝き 挑戦し続ける角中へ～」という今年度の生徒会テーマを掲げ、協力し合い何事にも挑戦してくれました。

すずかけ祭もみんなで頑張り大成功でした。生徒会執行部と3年生を中心に、全校が一つになって取り組んだ証だと思えます。

学習面では、毎日の授業はもちろん、全国学力学習状況調査、定期テストや実力テストなど、日々の積み重ねを大切に頑張りました。

また、小学生からお年寄りまでの異年齢の方々や、職場の方々との交流、田沢湖、秋田市など訪問した場所の方々とも、明るく元気に交流し、人との関わり方や職業、人としての生き方など、たくさんの事を学年ごとの活動や寿楽荘施設訪問ボランティアなどに積極的に参加して、学びました。

更に部活動等では、4月のK.Nさんのスキー世界大会ウィスラー大会での回転2位、大回転4位、5月の郡陸上競技大会で38年ぶりの女子総合優勝と男子の準優勝、田沢湖駅伝でも女子優勝、男子準優勝で男女そろっての大活躍。総体では、女子バスケット部の13年ぶり10回目の全県優勝をはじめ、柔道団体、個人戦、水泳、フェンシング個人でも、東北・全国大会に出場するなど、素晴らしい活躍がありました。

そして、3年生から引き継ぎ、1・2年生が臨んだ9月の新人戦においても各部がすばらしい成果を挙げる事ができました。

文化面でも、県美術展覧会で6名が入選、全国民謡民舞少年少女全国大会で準優勝、大曲仙北中学校理科研究発表会での最優秀賞と優秀賞、大曲仙北中学校英語暗唱弁論大会でも優秀賞を受賞しました。更に10月5日に行われました秋田活性化中学生選手権県南大会においても優秀賞を受賞しました。オーケストラ部も、県南吹奏楽コンクールをはじめ、台湾との交流演奏会、寿楽荘訪問など、素晴らしい演奏で、いつも学校をリードしてくれました。

このように生徒が力を発揮することができましたのは、保護者をはじめとするご家族、地域の皆様のおかげです。本当に感謝申し上げます。これからも地域に根ざした教育を展開して参りたいと思っております。そのためには、地域、家庭、学校が一体となって支えていかなければならないと思えます。後期もこれまで以上のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。